

EINLADUNG

MACH MIT BEIM STERNSINGEN!

Liebe Kinder und Jugendliche,
liebe Eltern,

zu Beginn des neuen Jahres ziehen die Sternsinger am **Sonntag, 4. Januar** wieder durch Brilon: Wir möchten dich herzlich einladen, mitzumachen und als Sternsinger den Segen zu den Menschen zu bringen, Spenden für andere Kinder zu sammeln und dabei ganz viel Spaß zu haben. Wir würden uns sehr freuen, wenn du mit deinen Freunden dabei bist und wir zusammen die Welt ein bisschen besser machen.

Alle interessierten Kinder und gerne auch Eltern laden wir herzlich zu einem Infotreffen am **Montag, 8. Dezember** um 16.30 Uhr ins Kath. Pfarrzentrum (Kirchenstraße 3) ein. Die Teilnahme empfiehlt sich besonders für alle Neueinsteiger, aber ist keine Voraussetzung für die Teilnahme an der Aktion. Eine Anmeldung ist für das Infotreffen nicht notwendig. Am **Freitag, 2. Januar** treffen sich dann alle Sternsinger um 15.00 Uhr im Pfarrzentrum. Dich erwarten an diesem Nachmittag verschiedene Workshops zum Sternsingern, Spiele und leckere Waffeln. Außerdem bekommst du von uns alle Infos zu eurem Bezirk und die richtige Kleidung, falls dir noch etwas für den königlichen Auftritt fehlt.

Am **Sonntag, 4. Januar** bist du dann mit deiner Sternsingergruppe an den Briloner Haustüren unterwegs. Natürlich ist an diesem Tag auch wieder unser Kakao-Taxi am Start und unterstützt deine Gruppe mit warmen Getränken und vielem mehr. Eine Woche später werden wir am **Samstag, 10. Januar** wieder einen Sternsinger-Stand auf dem Marktplatz aufbauen.

Du hast Interesse? Super! Komm gerne zum unverbindlichen Infotreffen oder lass dich direkt von deinen Eltern zum Sternsingern anmelden – gerne schon mit den Namen der anderen Gruppenmitglieder. Für jeden Sternsinger brauchen wir eine ausgefüllte Anmeldung. Bei Fragen und Problemen helfen wir gerne über die E-Mail-Adresse sternsinger@pastoralverbund-brilon.de. Alle Infos und die Anmeldung sind über den QR-Code oder die Homepage des Pastoralverbunds erreichbar:
<https://www.pastoralverbund-brilon.de/news/sternsingen-brilon/>

Wir freuen uns, wenn es im Januar wieder heißt: „Segen bringen – Segen sein.“

Viele Grüße
Ihr und euer Sternsinger-Vorbereitungsteam

